

Steinfur 41. den 7. Febr. 1883.

Mein lieber Kind:

Da sitzt Dirr Mutter glücklich wieder,
 und dann sie eins Tage ganz z. Bett gelegen
 hat. Aus fröh' Leben ist aufs auf Bett z. Bett
 gekrochen, aber das war nicht mehr möglich
 all. Wollt für mich laufen lassen. Da ein
 leichter Brief war und gern eingehandelt, so
 schreibe, daß du gestern und fröh' bist. Ich kann
 die Freudenlosen froh zu sein, da wir sind
 noch nichts eisig kaltig. Da wir immer
 Bett habe ich's sehr viele Tage ge-
 schrieben, aber nichts, was es mir paßt
 soll mich erfreut, geschrieben und
 da wir abgeschickt, sondern nur im
 Griff. Da sitzt Gott großer Gott, so viel
 Zeit alle z. lesen, wenn man von
 Gedanken oder Gottesdienst gar nicht
 redet, das kann. Aber Gott geboren
 wie jedvfallt an der Wohnung, wenn
 sie auf in vielen Schichten Gründung

ist, kein Mensch sei frohen lassen sein
wie jetzt der Kummer weiß der wir
nun haben. An wenigen Tagen im
Klosterhof war es so traut war gar kein
Sitz zu finden man stand stand und
wurde aufgezogen und bestürzt. Da er nicht
wir uns allein da Sitz ist, befand man sich
wiederum ist, ich wusste nicht was da machen
die Männer auf dem Platz.
Dagegen war sehr auf dem Friedhof und im
Kirchhof sehr von der Bestürzung und
des Schreckens, die zugeschrieben werden kann
der Prozessionen der alten Bischöfe, die
der Gott befreien will und jetzt auf
den Platz. Es kommt dann ein Herr
der ein großer Herr ist, eine impone
Gesichtszug und das ist Gott
ist ein großer Herr und mit ihm die
Puppen darunter zu schaffen waren, glücklicher
Puppen. Ein Herrscher soll dort in
einem Raum zwischen beiden, ein
großer Herr in einem Raum zwischen beiden
und der Bischöfe kamen sie in einen Raum und

W.M. prägt jetzt glaich, da bleibt ich nicht
hier.
Gestern in einer Billerbeck - nachdem
gefrühstückt, auf der Sonne geblieben und
gelesen. Gestern in der Unterwelt fort.
Ich sage dir, wie du weißt und ich weiß
du darfst es sagen und du weißt
nicht ich besser gesagt, wenn du die
Briefe, die ich im Fieber geschrieben, nicht
siehst. Der Dr. Hause, ein George
Hauswirth ist der Name, den er nennt,
ist auf Augenhöhe und habe ich vor
Kürzem gehört an wen ich gegeben habe, ich
aber darf nicht solche Dinge verraten, das ist $39 \frac{7}{10}$ gan-
ze Pfund. Ich weiß es nicht mehr,
aber ich weiß es in großer Ruhe in einer Hand
kenn - kann kein Mensch, wenn man so lange
George ist das Löffelbartscher und die
Brüder die Kürzen davon zu kaufen
es kostet den Löffelbartscher ganz gut
Labs nicht mein Herz, sie sind sehr
richtig mit dem Preis wiedergemessen. Ich brauchte
die ganze Zeit von Leinen und Wollseide.
Gibst du lieben Prozess

- ein Prozess

L. Löffelbartscher

Georgs Copiierung: Wie sieht das jidiffs
Sinnig von Nyssa? Leo Tychides.
Leotychides. Das für Gustav.

Ihre Hoffnung ist mir nicht in den Kopf eines
Antisemiten gekommen. Genua sehr
merälich auf zu erörtern. Ich bin sehr müde
gefallen und kann jidiffen Sprachgeschichte
nicht mehr verstehen. Aber ein Gott will es
eines Tages verstehen. Aber das Freude
wirkt gegen sie, weiß du oft, wann
man sich gegen Konfessionen läßt und
wie der junge Sohn in Christus für andere zu
leben, in imperio Romani wird nicht
sein in dem Klima Platz, dann mußt
du einen neuen Platz suchen und in ihm
Körper ist ungünstig über einem Lande über
die Mauerung, aber nicht ungünstig ist es, so
zum Beispiel in den Tropen und dann kann man
alle Längsstunden ausnutzen. "Die Lang-
stunden, die wir für dich zu verwenden
Konfessionen gern haben. Ich hätte mich
gerne auf die Tropen konzentriert. Aber nicht,
dass mein Pflichtgedanke ein bisschen bestimmt
wäre ich dir."

Nieppa kommt bevor & Winfried Loh.
Vallmeyer!!! Die beiden jüngsten
gekommen sind, d.h. ich habe keine. Aber die Konfession
vergessen, ich war doch ein Glück, das es da Ewig zu geben
war wenn ich die ganze Zeit mit Galleria hierum -
Galleria ist sehr sehr schön, was ich wohl kann führen auf die Kappe
zu füllen. Sie sind an die Sicht mit den Tonnen